

Jean-Pierre Sueur est la Délégation parlementaire au Renseignement reçue par François Hollande

François Hollande, président de la République, a reçu le 31 octobre dernier, la Délégation parlementaire au Renseignement.

Son président, Jean-Pierre Sueur, avait sollicité cette audience suite aux révélations relatives à des interceptions massives de données et aux très légitimes émotions, protestations et questions que celles-ci ont suscitées.

>> [Lire le communiqué de presse publié à la suite de cette entrevue](#)

Dans la presse :

>> [L'Express](#)

>> [Le Devoir](#)

>> [Le Huffington Post](#)

>> [La République du Centre](#)

>> Apostrophe 45 : "[Hollande à l'écoute de Sueur](#)" et "[Allô ! Non mais allô quoi ?](#)"

>> [Public Sénat](#)

>> [Presse internationale](#)

.